



Reprise d'activité pour l'AS Valburgeoise

Les joueurs et les joueuses de l'AS Valburgeoise dans les catégories de U7 à U18 ont retrouvés le chemin des terrains le mercredi 01 Juillet 2020. L'objectif pour la présidente du club était de permettre à l'ensemble des enfants et des éducateurs du club de se retrouver une dernière fois avant que chacun soit en vacances.

Les enfants et les éducateurs ont respecté les divers gestes barrière qui sont : arriver en tenue, désinfection des mains lors de leur arrivée, apporter sa gourde personnelle.

Pour les enfants qui n'avaient pas de gourde, le club offrait une petite bouteille d'eau où une dirigeante inscrivait le prénom de l'enfant.

Afin d'informer les parents de la reprise et du protocole mis en place, la présidente a pris contact avec l'ensemble des joueurs et joueuses par SMS.

Lors de cet après-midi du mercredi 01 Juillet 2020, 32 enfants étaient présents. Avant de débiter la séance, la présidente du club s'est investie dans le protocole sanitaire en mettant de nouveau du gel hydro- alcoolique dans les mains de chaque enfant.

Ensuite, les éducateurs ont divisé en 4 groupes (U7-U9 / U11 / U13 / U15-U18). Puis, les U7-U9 et U11 ont réalisé quelques ateliers de motricité et un match. Pour les U13 et U15-U18, les éducateurs avaient prévu des petits jeux et un match.

L'ensemble des enfants et des éducateurs étaient heureux de se retrouver et pouvoir rejouer au football. Grâce à l'allègement du protocole par le Ministère des Sports qui a permis de réaliser des oppositions, tout le monde était très content de pouvoir marquer de nouveau des buts et affronter ses copains et ses copines.